



Asociación de vecinos de Northgate

Reporte de la reunión: 7:00 pm - 8:16 pm, 10/9/18

Miembros de la Mesa Directiva presentes: Amador Aguilar, Hazel Niles, Jeanne Pack, Frank Pack, Pedro Mayoral, Marlayne Madison, Chrystal Niles-Williams

Ausente: Jason Pack, Chelsie Anderson, Katya Goloviznina, Leslie Caudillo

Nuevos oficiales votaron en: Frank Pack fue nombrado presidente, Amador Aguilar fue nombrado vicepresidente. Los votos fueron unánimes.

Personal de la ciudad en asistencia: Brady Rogers, Administrador de Vecindarios, Irma Dowd, Coordinadora de Vecindarios, Jessica Price, Asociación de Vecindarios, Kerry Mayhew, Coordinadora de la Fundación de Liderazgo de Salem, Toni Whitler, Planificación de Parques de la Ciudad de Salem.

La reunión comenzó puntualmente a las 7 pm y fue dirigida por Brady Rogers, Administrador de la División de Vecindarios de la Ciudad de Salem.

Se recibió el informe de la policía de Salem por parte del oficial Horton, quien ha estado en la en función por 1-1 / 2 años. También dijo que Salem está buscando contratar nuevos oficiales. El oficial Horton aclaró el rumor de que había habido un secuestro en el centro comercial Lancaster. Esto fue todo un rumor creado por alguien.

También afirmó que hay un poco más de actividad de pandillas y que el grafiti se realiza con más frecuencia en el área. Se nos dice que notifiquemos cualquier grafiti a la línea policial que no es de emergencia, para que puedan mantener un registro de la actividad. Los autos se roban fácilmente cuando los dejan encendidos en las entradas de los estacionamientos para calentarse mientras el conductor está en la casa. No deje los coches en marcha y sin vigilancia. Los autos más robados son el Honda Civic Accord desde mediados de los 90. Hubo un accidente donde una persona choco su carro con una tienda de donas en la que alguien se lesiono, pero nadie murió.

El concejal de la ciudad del Distrito 5, Matt Ausec habló sobre el Plan Estratégico del Comité de Ingresos. Han diseñado una solución para integrarla en el plan. Los gastos de la ciudad están creciendo más rápido que los ingresos, por lo que están trabajando en cómo aumentar los ingresos para pagar estos servicios. El Sr. Ausec también anunció que todavía hay muchas vacantes en las comisiones para que los voluntarios se unan.

VAYA A LA PÁGINA WEB DE LA CIUDAD DE SALEM PARA VER LAS OPORTUNIDADES PARA VOLUNTARIOS.

Nuestra nueva estación de policía comenzará el 2 de noviembre al mediodía para aquellos que quieran disfrutar de la celebración.

Nuestro presentador invitado, el alcalde Chuck Bennett anunció que el consejo había aprobado un aumento del 3% en la tarifa del agua. Esto será por año para mantenerse al día con lo que se necesita para mantener el agua segura y limpia para el público y el sistema mantenido.

Los programas privados y de la ciudad trabajan juntos para ayudar a personas de bajos ingresos ya personas que están enfermas a obtener ayuda si no pueden pagar la factura del agua. Comuníquese con el Departamento de Aguas de Salem cuando sepa que va a tener un problema y antes de que su agua tenga un pago atrasado.

El proyecto de Renovación Urbana en NE Salem ha invertido millones para mejorar esta área. Este proyecto tiene empresas que también invierten en actualizar sus negocios actuales. El alcalde dijo que habrá una nueva fábrica de lácteos y quesos, Ochoa Cheese, que tiene una tienda minorista que vende helados en el s.

El proyecto de Renovación Urbana en NE Salem ha invertido millones para mejorar esta área. Este proyecto tiene empresas que también invierten en actualizar sus negocios actuales.

El alcalde dijo que habrá una nueva fábrica de productos lácteos, quesos y nieve, Quesos Ochoa, que tiene una tienda minorista que venderá en la parte sur de los nuevos apartamentos Cornerstone, que están localizados en la avenida Portland Rd. Este es un negocio se está moviendo desde Albany. Traerán aprox. 30 puestos de trabajo a la zona.

La ciudad también ha invertido en **la Escuela Técnica y de Carreras Profesionales** para brindarles la oportunidad a aquellos estudiantes que desean recibir capacitación para una carrera técnica.

El letrero de bienvenida a la entrada de Salem ubicado en la 99E y la calle Green ya es muy viejo y se debe tratar de renovar, ya sea darle mantenimiento o reemplazarlo.

El alcalde habló sobre cómo el letrero fue parte del proyecto de la organización Salem Master Gardeners hace años. Por muchos años, la señal el letrero le ha dado la bienvenida a nuevas personas en Salem el cual debe ser restaurada o reemplazada y todo depende de la comunidad que recomendación daría para poner el mensaje de bienvenida de la mejor manera.

La ciudad de Salem contrato programa de Portland para que hiciera un estudio sobre la satisfacción pública de los ciudadanos en Salem y resultó muy bueno. El 91% del público está muy satisfecho o satisfecho con la vida en Salem.

El alcalde dijo que está analizando en poner varios impuestos nuevos para considerar y llevar al público sobre cómo cubrir los costos crecientes que enfrenta la ciudad.

Centros públicos para pasar el tiempo de frío: La ciudad está trabajando en varias ubicaciones de centros para que personas pasen los días de frío. La temperatura considerada para abrir los centros de ahora se ha propuestos cambiar de 27 grados a 32 grados. La compañía de autobuses Cherriot está llevando a los ciudadanos sin hogar a estos centros en días muy fríos en estacionamientos designados para tomar un autobús.

Toni Whitler, Salem Parks Planning: El área de la ciudad que pertenece a la asociación de vecinos Northgate, es una de las áreas más grandes cubiertas por cualquier otra asociación. El Fondo de mejoras de los parques de Salem tiene dinero disponible para agregar mejoras requeridas para cualquier parque, por ejemplo, agregar portabicicletas. En la reunión se habló también de poder agregar baños permanentes, pero en este momento son demasiado costosos para instalarlos en cualquiera de los parques. El costo de un baño reconstruido que puede ser instalado y puesto, es de aproximadamente \$ 275,000.

Los baños temporales deben vaciarse y limpiarse de manera regular, lo que requiere fondos y mano de obra para su mantenimiento.

Los parques del vecindario son de aproximadamente media milla de tamaño y transitables. Se cierran a las 10 de la noche.

Los parques comunitarios son más grandes de aproximadamente 3 millas de tamaño y se cierran a medianoche. En estos parques celebran eventos deportivos.

Northgate no tiene un parque urbano en este momento, pero la ciudad ha comprado una propiedad de 45 acres para convertirse en un parque. Esta propiedad está ubicada en Hazel Green al este de la avenida Cordón Road.

- **Se aprobaron y corrigieron el reporte de las reuniones de junio y septiembre:** Crystal Nile-Williams había enlistado como invitada de la reunión. Por lo que si hizo la corrección ya que ella es miembro de la directiva de la asociación de vecinos de Northgate.

Termino de la reunión: 8:15 PM

PROXIMA REUNION DE LA ASOCIACION DE VECINOS NORTHGATE:

MARTES, NOVIEMBRE 13, 2018 @ 7:00PM

DIRECCION:

Hee Hee Illahee RV Resort Clubhouse

4751 Astoria Street NE

LINKS: <https://www.cityofsalem.net/Pages/salem-police-station.aspx>.

Documento traducido por:

El proyecto Cross-cultural de Desarrollo comunitario ENLACE

